5 Piéces

240 m2

Réf. 152V3272M
1998 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Jolie vue mer et collines pour cette villa située dans une résidence
sécurisée a proximité du village médiéval de Grimaud dans le Var. Elle
comprend entierement de plain-pied un vaste séjour/salle a manger
avec cheminée et belle hauteur sous plafond, une cuisine ouverte et
équipée avec acces a une buanderie. Grandes terrasses partiellement
couvertes. Un couloir mene a 3 chambres dont une avec salle d'eau
attenante, une salle de bains et 1 wc invités. A |'étage se trouvent une
grande chambre de Maitre avec salle de bains et wc attenants, un

dressing et un solarium. Un grand garage double se ...

Pretty sea and hills views for this villa located in a secure residence near the

medieval village of Grimaud in the Var. It comprises entirely on one level a large

living/dining room with fireplace and high ceilings, an open and equipped kitchen

with access to a laundry room. Large partially covered terraces. A corridor leads to

3 bedrooms, one of which has an adjoining shower room, a bathroom and 1 guest :

toilet. Upstairs are a large master bedroom with adjoining bathroom and toilet, a & e I A B i £ e
dressing room and a solarium. A large double garage is below the property. Cellar : -

and several parking ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE
5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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